
Государственное бюджетное общеобразовательное учреждение гимназия № 513  

Невского района Санкт-Петербурга 

 

 

Протокол Управляющего совета от 30.08.2024   №1 

 

Присутствовало 9 человек: 

Работники гимназии: 

1. Анисимова Светлана Александровна – директор; 

2. Яркова Ерчаник Валентиновна учитель английского языка, методист (председатель 

УС) 

3. Мигалина Татьяна Викторовна – специалист по охране труда 

4. Проскурнина Мария Александровна – учитель русского языка и литератур (секретарь 

УС) 

Родители: 

1) Платонаова Алена Игоревна (мать Платоновой Полины, обучающийся 2-4 класса) 

2) Мелешкевич Анастасия Сергеевна (мать Кочетковой Ксении, обучающейся 10 2 

класса) 

3) Лугнина Наталья Васильевна (мать Коноваловой Камиллы, обучающейся 8-3 

класса) 

Обучающиеся: 

1) Кочеткова Ксения Константиновна (10-2 класс) 

2) Горбачков Роман Игоревич (9-4класс) 

Повестка заседания Управляющего Совета: 
1.  Утверждение изменений в составе УС.  

Определение состава комиссий Управляющего совета на 2024 – 2025 учебный год 

2. Организация образовательного процесса в 2024 -2025 учебном году. Согласование 

локальных актов. 

3. Организация школьного питания . 

4. Рассмотрение материалов самообследования и подготовка публичного отчёта 

администрации гимназии.        

5. Принятие плана работы Управляющего совета на 2024-2025 учебный год 

6. Утверждение расстановки кадров на 2024-2025 учебный год 

Слушали: 

 

  1.По первому вопросу члены УС заслушали Яркову Е.В. (председателя  УС). Она сообщила 

присутствующим, что решением ученического собрания  от 31.08.2024г. в состав 

Управляющего Совета школы выбраны: Кочеткова Ксения Константиновна - 10-2 класс и 

Горбачков Роман Игоревич - 9-4 класс. По итогам родительской конференции по выборам в 

Управляющий Совет ГБОУ гимназии № 513 от 31.08.2024 г. членами УС стали Платонаова 

Алена Игоревна, Мелешкевич Анастасия Сергеевна, Лугнина Наталья Васильевна . По 

результатам собрания трудового коллектива ГБОУ гимназии № 513 от 31.08.2024 г. в состав 

УС вошли: Анисимова Светлана Александровна, Яркова Ерчаник Валентиновна, Мигалина 

Татьяна Викторовна, Проскурнина Мария Александровна. 

  2. О формировании учебного плана на 2024-2025 учебный год рассказала,  Яркова Е.В. 

ознакомила всех с локальными актами. Она представила членам УС проект нового учебного 

плана. Ерчаник Валентиновна сообщила, что в прошедшем учебном году были открыты новые 

профильные классы: социально-экономический и гуманитарный. В новый учебный план 

старшеклассников добавлены незначительные корректировки по количеству часов на 

определённые предметы обучения 

 



  3. По третьему вопросу выступила Анисимова С.А, директор ГБОУ гимназии № 513. 

Светлана Александровна сообщила о произошедших изменениях в системе питания 

обучающихся. Данные изменения были единогласно одобрены и приняты на собрании. 

 

  4. Перед членами УС выступила Яркова Е.В.. Она зачитала отчет о самообследовании 

деятельности ГБОУ гимназии № 513, который был подготовлен администрацией ГБОУ 

гимназии № 513 с использованием различных статистических материалов. Отчет о 

самообследовании опубликован на сайте ГБОУ гимназии № 513. 

 

  5. Далее Анисимова С.А. озвучила план принятия работы УС на 2020-2021 год. Данный план 

направлен на повышение эффективности финансово-экономической деятельности 

общеобразовательного учреждения, на содействие созданию в общеобразовательном 

учреждении оптимальных условий и форм организации образовательного процесса, на 

контроль за соблюдением здоровых и безопасных условий обучения, воспитания и труда в 

общеобразовательном учреждении. 

 

  6. По пятому вопросу выступила Анисимова С.А, директор ГБОУ гимназии № 513. Она 

сообщила, что планируется дальнейшая реализация программы развития школы, 

здоровьесбережения участников образовательного процесса, активное привлечение к 

сотрудничеству родительской общественности. Светлана Александровна познакомила членов 

УС с расстановкой педагогических кадров на новый учебный год, а также с режимом работы 

школы в предстоящем году. 

 

 

Решили: 

1. Утвердить вновь избранных членов УС. 

2. Считать  подготовку гимназии к новому учебному году удовлетворительной. 

3. Считать организацию школьного питания в гимназии удовлетворительной. 

4. Считать работу администрации ГБОУ гимназии №513 удовлетворительной. 

 Согласовать учебный план работы  УС на 2020-2021 учебный год. 

6. Утвердить расстановку кадров на 2020-2021 учебный год. 

 

 

 

 

Секретарь УС                                                                   Проскурнина М.А. 

 

Председатель УС                                                             Яркова Е.В. 
 

 


